

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

ЧЭНЬ ХАНЬ

**ОТНОШЕНИЯ КНР С АФРИКАНСКИМ
СОЮЗОМ (2002-2012 гг.)**

Дипломная работа

Научный руководитель:
доктор исторических наук, профессор
Снапковский В. Е.

Допущена к защите
«___» _____ 2024 г.
Зав. кафедрой международных отношений
доктор политических наук, профессор
_____ Ю. И. Малевич

Минск, 2024

РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Чэнь Хань

Отношения КНР с Африканским союзом (2002-2012)

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 81 страницы. Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 93 позиций.

2. Перечень ключевых слов

КИТАЙ, АФРИКАНСКИЙ СОЮЗ, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ИНВЕСТИЦИИ, БЕЗВОЗМЕЗДНАЯ ПОМОЩЬ

3. Текст реферата

Объект исследования – политика КНР в Африке и ее отношения с Африканским союзом а как часть внешнеполитической стратегии Китая в конце XX - начале XXI века.

Предмет исследования – историческая динамика и основные составляющие китайской политики во взаимоотношении с Африканским Союзом в контексте внешнеполитической стратегии КНР на мировой арене в конце XX - начале XXI в.

Цель исследования – комплексный анализ основных этапов разработки и реализации стратегии Китая в отношении Африканского союза в конце период с 2002по 2012гг.

Методы исследования – анализ, синтез, историко-системный, проблемно-хронологический, системно-ситуативных методы, метод обобщения.

Полученные результаты и их новизна. Проведён анализ политики Китая в отношении Африканского союза в 2002–2012 гг., выявлена роль «мягкой силы» в отношении Африканских стран.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы.

Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки проблематики национальной и международной безопасности, внешней политики, при подготовке учебников.

DIPLOMA WORK SUMMARY

Chen Han

Relations between China and the African Union (2002-2012)

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, an abstract of the thesis, an introduction, four chapters, a conclusion, and a list of references. The total volume of work is 81 pages. The list of used literature takes 9 pages and includes 93 items.

2. List of keywords

CHINA, AFRICAN UNION, POLITICS, ECONOMIC COOPERATION, INVESTMENTS, GRANTED ASSISTANCE

3. Summary text

The object of the study is the policy of the PRC in Africa and its relations with the African Union as part of China's foreign policy strategy at the end of the 20th - beginning of the 21st century.

The subject of the study is the historical dynamics and main components of Chinese policy in relations with the African Union in the context of the foreign policy strategy of the PRC on the world stage at the end of the 20th - beginning of the 21st century.

The purpose of the study is a comprehensive analysis of the main stages of the development and implementation of China's strategy towards the African Union at the end of the period from 2002 to 2012. Research methods - analysis, synthesis, historical-systemic, problem-chronological, systemic-situational methods, generalization method.

The results obtained and their novelty. An analysis of China's policy towards the African Union in 2002–2012 was carried out, and the role of “soft power” in relation to African countries was identified.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently. Recommendations for using the results of the work. The results of the work can be used for further research and scientific development of problems of national and international security, foreign policy, and in the preparation of textbooks.